

Freitag, 12. September 2008

KURZ GEMELDET

**AVL setzt auf Fahrspaß
trotz Klimaschutz**

Mit der Frage, wie Fahrzeuge künftig umweltfreundlich und kostengünstig betrieben werden können, ohne dass dabei der Fahrspaß auf der Strecke bleibt, beschäftigt sich derzeit das Symposium „Motor und Umwelt“ des Grazer Motoren- und Antriebstechnikers AVL List. Gestern, Donnerstag, feierte das Grazer Unternehmen zugleich sein 60-Jahre-Jubiläum. Firmenchef Helmut List: „Wir gehen einer spannenden Zeit für Ingenieure und sehr wertvollen Zeit für die Umwelt entgegen.“ Das weltweit größte private Unternehmen für die Entwicklung von Antriebssystemen, Mess- und Testsystemen sowie Simulation beschäftigt heute insgesamt 4300 Mitarbeiter in mehr als 50 Ländern (625 Mill. Euro Umsatz).